Remarques sur le projet d'agrandissement de la retenue collinaire d'Hirmentaz

Je constate que l'inventaire de la faune montre de grandes lacunes :

Avifaune : il n'y a pas d'indication des dates de réalisation de l'inventaire, ni de recherche de rapaces nocturnes.

D'après la base de données de la LPO, on remarque que des espèces importantes ont été oubliées :

Milan royal

Traquet motteux

Hibou moyen-duc

Grand corbeau

Tarier des prés

Tarier pâtre

Pouillot fitis

Bruant zizi

Bondrée apivore

Mammifères : il n'y a pas eu d'inventaire des chiroptères qui sont pourtant tous protégés.

Des espèces importantes ont été oubliées :

Marmotte

Hermine

En ce qui concerne la Marmotte, son territoire va être très largement impacté par ce projet.

Avec le changement climatique et la remontée de la limite pluie-neige (prévue à 1800 m dans quelques années), il est fort probable que les canons à neige sur un site qui culmine à 1600 m ne pourront pas fonctionner quand le besoin s'en fera sentir.

La somme de 1 200 000 € prévue pour ce projet permettrait de préparer une reconversion vers un tourisme plus durable.

J-C Louis